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Betreff 
 

Mitteilung betr. Umsetzung Medienentwicklungsplan 

 
Sachverhalt 
 
Zum Stand der Umsetzung des Medienentwicklungsplans folgender Sachstand mitgeteilt: 
 
Der Schwerpunkt der Verwaltung liegt zurzeit auf dem Austausch von defekter oder veralte-
ter Hardware in den Schulen. PCs und Peripherie werden nach Bedarf durch aktuelle Geräte 
ersetzt. Die vorhandene Netzwerkinfrastruktur (Switche und Patchkabel) wird bei Bedarf 
ausgetauscht. 
 
In der Herseler-Werth-Schule wurden alle Medien-PCs ersetzt. Die vorhandene Server- und 
Netzwerkinfrastruktur wurde ertüchtigt und teilweise erneuert. 
 
In der Wendelinus-Schule wurden zum neuen Schuljahr zusätzliche Notebooks und ein neu-
er Server ausgeliefert. Die vorhandene WLAN-Infrastruktur wurde erweitert. Die Netzwerkinf-
rastruktur wird ertüchtigt und teilweise erneuert. 
 
In der Europaschule wurde ein PC-Raum neu ausgestattet. Die vorhandene Server- und 
Netzwerkinfrastruktur wurde ertüchtigt und teilweise erneuert. Die defekten Smartboards 
werden durch Smart-TVs ersetzt. Vor den Sommerferien wurde durch einen externen Dienst-
leister eine Ausleuchtungsanalyse für den WLAN-Ausbau durchgeführt. 
 
Im Alexander-von-Humboldt-Gymnasium wurden zwei Computerräume neu ausgestattet. Die 
vorhandene Netzwerkinfrastruktur wurde ertüchtigt. Eine Ausleuchtungsanalyse durch einen 
externen Dienstleister wird noch durchgeführt. 
 
In der Heinrich-Böll-Sekundarschule wird nach den Sommerferien ein Schulverwaltungssys-
tem eines externen Anbieters probeweise installiert. 
 


